



Négociations salariales 2015

Pétition pour des augmentations décentes

« Nous, salariés du groupe Thales, exprimons notre incompréhension et notre mécontentement sur la politique salariale proposée par la direction. Elle ne permet absolument pas de reconnaître la contribution que nous apportons quotidiennement à la réussite de notre entreprise.

Nous considérons profondément injuste la politique du « deux poids deux mesures » faite entre la rémunération des actionnaires et la nôtre.

Nous exigeons une politique salariale qui réponde à l'engagement dont chacun d'entre nous fait preuve, à notre savoir-faire et aux efforts constants pour maintenir et développer Thales. »